

PERIODO
PRESIDENCIAL
000145
ARCHIVO

DECLARACION PUBLICA

Los médicos que suscribimos esta declaración representantes de diversos sectores democráticos deseamos manifestar lo siguiente:

1.- Nuestro país se aproxima a trascendentes definiciones que incidirán notoriamente en la calidad de vida de los chilenos especialmente de sus sectores más modestos y desprotegidos.

2.- El conjunto de la ciudadanía deberá pronunciarse por el continuismo o por el cambio, tanto en lo político global como en lo sectorial, particularmente en lo referente a la salud.

3.- Los médicos hemos vivido en nuestro propio trabajo el deterioro de los Servicios de Salud y su desabastecimiento y creciente incapacidad para satisfacer la demanda de salud de la población. Paralelamente se ha desarrollado un sistema privado, de alto costo y restringido a una proporción menor de la población, que realiza exclusiones inaceptables y se exime de aspectos fundamentales como el fomento, la prevención y la rehabilitación.

4.- Pensamos que la resolución de los problemas que actualmente enfrenta el sector debe orientarse a mejorar el acceso a la salud de todos los chilenos, resolver la crisis hospitalaria, dar un gran impulso a la prevención y protección de la salud, el mejoramiento del medio ambiente y enfrentar decididamente las enfermedades crónicas y emergentes que no han sido abordadas de una manera realista.

Los profesionales y trabajadores de la salud requieren mejores condiciones de trabajo, carrera funcionaria, formación continua y remuneraciones dignas que permitan rescatar su noble labor.

5.- Los médicos nos hemos pronunciado permanentemente por la plena vigencia de los Derechos Humanos, por el término de un sistema excluyente y antidemocrático, por el restablecimiento pleno del Estado de Derecho.

No podemos sino compartir la esperanza de millones de chilenos de encontrarnos ante el umbral de una nueva época para nuestra Patria, con Democracia, Justicia, Libertad y Salud digna para todos.

6.- Manifestamos nuestra decidida adhesión a la candidatura de PATRICIO AYLWIN, por su acción en la defensa permanente de estos valores.

7.- La tarea de recuperar la Democracia necesita el aporte de todos.

Llamamos a cada uno de los médicos, profesionales y trabajadores de la salud a sumarse a la labor de asegurar el tránsito a un sistema auténticamente democrático apoyando al candidato presidencial Sr. PATRICIO AYLWIN y a las listas opositoras al parlamento.

MEDICOS POR AYLWIN

- | | | |
|-----------------------------|---------------------|---------------------|
| DR JORGE KAPLAN | DR RAMON VALDIVIESO | DR VICTOR MATURANA |
| DR ALEJANDRO GOIC | DR SERIO LECANELIER | DR CARLOS ARANDA |
| DR FRUCTUOSO BIEL | DR GUIDO GIRARDI | DR ALEJANDRO GOMEZ |
| DR HERNAN DURAN | DR JUAN FIERRO | DR JORGE SANCHEZ |
| DR HERMANN NIEMEYER | DR PEDRO CASTILLO | DR RAFAEL SOLIS |
| DR RENE MUGA | DR ARNOLDO QUEZADA | DRA MARIA L.CAYUELA |
| DR FRANCISCO ROJAS-VILLEGAS | | DR OSCAR MARIN |